

茅ヶ崎同盟教会 教会学校だより

2007年度年間暗誦聖句 (こどもさんびか4番)

あなたがたのうちにはたらきかけて、そのねがいをおこさせ、かつ実現にいたらせるのは神であって、それは、神のよしとされるところだからである。すべてのことを、つぶやかず、うたがわないでしなさい。

それは、あなたがたが、せめられるところのない、じゅんしんな者となり、まがった、じゃあくな時代のただ中であって、傷のない神の子となるためである。あなたがたは、命のこばをかたくもって、かれらの間で、星のようにこの世にかがやいている。(ピリピ2章13～15節口語訳)

教会学校だより秋の号です。本年度も聖書のお話がより子どもたちによくわかるように、小学校2年生までの小さい子どもたちのクラスと、小学校3年生から成人科の大人の方々のクラスの2つに分けて礼拝を行っています。礼拝に続く分級はさらに4つのクラスに分かれ、家族的な雰囲気の中で楽しい活動が毎週くり広げられています。



〔幼・小学低学年科〕

幼少科は0歳から小学3年生までのお友だちと一緒に礼拝をまもっています。今年は絵本の会に来ていたお友だちが増えてさらににぎやかなクラスになっています。みんな讚美がとっても好きで、毎週讚美する“年間暗唱聖句の歌～星のように～”や“聖書名目づくし”はすっかり覚えていて先生たちもびっくり。また最近では手話をしながら讚美をすることも。子供たちの歌声は元



気の素です。聖書のお話は視覚教材を使いながらが多いのですが元気いっぱいのお友だちに聞いてないのかなあって思うこともあります。でも次の週の礼

拝で「先週は誰のお話だった？」って質問するとちゃんと正解。耳は神様の方をしっかりと向いているようです。

分級では工作やゲームしています。小学生のお友だちと小さいお友だちが一緒だと難しいこともあるけれど大きい子が小さい子の面倒もしっかりみてくれます。9月は敬老の日に向けて石鹼作り。石鹼の粉にお水とアロマオイルを加えてモミモミ。まとまってきたら好きな形に。女の子は丁寧できれいな形に、男の子は個性的なできあがり。みんな夢中で作りました。4週目には大きいクラスにまじってまちがいさがしにも挑戦しています。まだちょっと難しいけどまちがいが見つかる则ち大喜び。そのうち一番で全部見つけちゃうかもね。これから秋から冬にかけてもいろいろと計画されているので前に来たお友だちや新しいお友だちも大歓迎。今から楽しみでいっぱいです。(柏 真祈 記)

〔小学科〕

小学科は森本校長、安田先生、私稲津亜紀で担当させていただいています。分級では毎週礼拝でのお話の箇所のワークブックをまず始めにやっています。最近は聖書の箇所を開くのも早くなり、あっと言う間に解答してしまいます。時間のあ
る時にはその後物を作ったり描いたり製作をすることが多いのですが、女の子ということもあり何でも丁寧に仕上げていきます。ただ毎週来てくれる子が先生3人に対して1人~2人と大変少ないのでたくさんの子どもたちが集まってくれることを祈り続けています。そして生徒が少ないにも関わらず、毎週通って来てくれる子どもがうれしく、また感謝です。小学科のためにみなさんにもお祈りしていただくと大変うれしいです。よろしくお願いします。(稲津亜紀 記)

〔中・高科〕

在籍数 25 人を超える。常に中高生あわせて 2~3 人ぐらいは出席している。夏休みのような長期休暇には、キリスト教主義の私立中・高校では「教会へ行く」という宿題が出されるので、新しいお友達も来てくれる。宿題とはいえ、1 度教会学校の礼拝・分級に出席すると、次に宿題が出されたときにも来てくれるので、とてもうれしい。分級はきわめてまじめな学びの場となっている。聖書を開き、ジュニア科のワークブックに基づきながら、その日礼拝で聴いた説教をより深く学び、自分の問題として捉えていく場となっている。学びの後は、近況



(学校生活)を報告しあうので、お互いのことや学校の様子もわかって、さらに面白い。第4日曜日は「森本デー」で、簡単な学びの後、「間違い探し」を小学生とともにこない、「敬老の日」のプレゼント作りなど、教会学校全体で取り組むものもあり、学校・学年を超えて交わりの時を持つことが出来る。どこかへ旅行に行ってくると、お土産を買ってきて、CS 中に配り歩く様子も見られる。クリスマス祝会には、普段部活等で出席できないお友達や、ジュニア科を卒業した子供たちが集結し、各自それぞれの得意分野を披露してくれ、会を盛り上げてくれる。また今年の3月には、久しぶりにジュニア科の「お泊り会」があり、柏明史先生がお話をしてくださり、とてもよい交わり会が持てた。構えることなく、無理なく、来られる時に、来たい時に、いつでも来られる教会学校、分級でありたい。(弓桁あずさ 記)

〔成人科〕

私たち成人科は教師3人、生徒10人で楽しく分級をしています。讃美歌を歌い、主に祈りをささげて、その日に教会学校で学んだ聖書にある神さまの言葉についてみなさんと共に学んでいます。聖書にも書いてあります。御言葉を述べ伝えなさい。時が良くて悪くてもしっかりやり



なさい、と。私たち3人で頑張っています。他の方々も忙しい中、分級に参加して神さまの事を学んでいます。時には日常の事での悩み事を話してもらったり、1週間の間であった事等いろいろ話をしています。真剣に話をしたり、笑い話をしたり、楽しい分級をしていますので、みなさんも是非一度足を運んでみてください。(古川盛弘 記)

〔CS聖歌隊〕

毎週聖日の朝8時半～9時。礼拝堂からとても可愛らしい声が聞こえます。聖歌隊のメンバー、またC、Sのアイドル和奏ちゃんと絵本だいすき！！の会からワイワイキッズへ。最近はC、Sの礼拝にもお母様と出席の美帆ちゃんです。(大きなミニちゃんのお耳が目印です。見かけたら美帆ちゃんです。声をかけてあげてくださいね。)時々参加してくれるこうたろう君と弟のちひろ君。何か月も何か月もお願ひして念願の聖書を買って頂き、大喜びだそうです。讃美も大好きで、たのもしなお兄さんです。幼い子どもたちが輝いた目をして、うれしそうに讃美する姿に、私自身心の衿をただされる思いです。

この小さな讃美の声を神さまはきっと喜んでくださっていると信じます。朝のこのひとときを感謝し、これからの歩みをお導きくださいと祈ります。どなたでもご参加をお待ちしています。(安田雄子 記)

〔ニューわいわいキッズ〕

絵本だいすき!!の会を始めた頃に赤ちゃんだった子どもも大きくなり、揃って保育園や幼稚園に行くようになりました。絵本だいすきの会に来られなくなった子どもやお母さんたちを対象にしたニューわいわいキッズとして始められた絵本の会も1年と5ヶ月になります。毎回10人前後の子ども、そしてお母さんたちが来てくださっています。子どもが大きくなった分、絵本もじっくりと読んであげられます。聖書のお話を紙芝居にしたものを必ず入れるようにし、絵本に合わせた工作、ゲーム(絵本の会に来ておられた米田さんの楽しいゲーム)等スタッフも楽しんでやっています。ニューわいわいキッズは毎月第4土曜日午前11時から12時の1時間です。(飯田純子 記)

〔絵本だいすき!!の会〕

トントントントントントントン絵本の扉を開きましょう で始まる月1回の0歳児～就学前の子どもと保護者対象の「絵本だいすき!!の会」も4年が過ぎ、最初の頃の参加メンバーがほとんど幼稚園に入園したため、新しいメンバーでいつもだいたい28組の親子が集っています。読む絵本は、大勢だと見えにくくなるため、絵や色がはっきりしている本は、そのまま使用しますが、小さな絵本はやむを得ず拡大カラーコピーにし、紙芝居形式にして読み聞かせています。他にペープサートにできそうな絵本、人が演じた方が楽しくなる本、音楽(ピアノ)と一緒にしたら、もっと創造の世界が広がる本等は、その都度無い知恵を絞りながらみんなでワイワイガヤガヤ相談し、準備しています。これがとても楽しいんです。そして当日、子どもとお母さんが喜んでおられる姿を見るとやめられません!!嬉しくて・・・神さまは本当に楽しい、素晴らしい事を私たちに与えてくださり、見守り導いてくださっておられる事を、いつも感じ感謝しています。また、お母様方に対する熊谷先生のわかりやすいショートメッセージが、お母様たちの心に届き、この「絵本の会」が地域に密着し、教会をより身近に感じ、親しみやすく用いられる事を願っています。(稲津悠紀 記)



〔校長より〕

夏休みも終わり新学期となりました。教会学校は日曜日の朝 9 時から、幼稚科から成人科までイエスさまのお話と讃美の礼拝をおこなっています。カトレアホーム訪問やクリスマスの行事が予定されています。お友だちをさそって教会に来てください。それから 8 時半からは聖歌隊の練習も行っています。みなさんの参加をお待ちしています。(森本 成 記)

〔教会学校のこれからの予定〕

10月28日カトレアホーム訪問 午後2時より

毎年恒例の特別養護施設カトレアホームを訪問します。今年は10月生まれのおじいちゃん、おばあちゃんとスタッフの皆さんをお祝いします。午後2時に教会に集合してください。ハンドベル・クワイアの皆さんも一緒です。

11月18日収穫感謝の日朝食会 午前8時より



収穫感謝の日にはみんなで朝 8 時に教会に集まって朝食会を行います。お友だちやお父さん、お母さんと一緒に参加してください。今年のメニューはなんだろうね？ ターキーはでないけれど、楽しみにしてください。

12月23日クリスマス祝会



礼拝の後、お昼からみんなでランチを食べます。そしてイエスさまの降誕劇やさんびかを歌います。今年はどんな出し物がでるでしょうか。今年のクリスマス・プレゼントは全員に当たるビンゴ大会を企画しています。お友だちやご家族のみなさんと一緒に参加しましょう。

12月24日クリスマスキャロリング・キャンドルサービス



夜 6 時半よりキャロリングがあります。みんなロウソクをもってさんびかを歌って教会の近くの家々を巡ります。

9 時からは教会でキャンドルサービスがあります。ロウソクの明かりのもとで、聖書を読み、クリスマスキャロルを讃美してイエスさまのご降誕をお祝いします。是非お父さんお母さんと一緒にご参加ください。

編集後記 (Oct.12th, 2007 Updated)



2007年度教会学校だより秋の号をお届けします。分級の紹介に加え、ニューわいわいキッズ(子ども会)や絵本の会の近況レポートもご紹介します。秋の号は、昨年からB4判スタイルとなっています。教会ホームページ掲載用として通常判型でご紹介することにいたしました。(森本)